

A/A Juan Antonio Martínez Romero concejal de Mantenimiento Urbano



El Puerto de Santa María, a 8 de febrero de 2022

Tras recibir quejas por parte del vecindario de la zona de la Hijuela del tío Prieto sobre el peligroso estado de la calzada y tras haber realizado visita, comprobamos que se han ejecutado obras de canalización del suministro, al parecer por ENDESA, sin volver a dejar restablecida la calzada en las condiciones óptimas que se encontraba antes de dicha obra.

Por todo ello, solicitamos que <u>el Ayuntamiento reclame a la empresa correspondiente el</u> arreglo de la calzada.

Atentamente.

Grupo Municipal Socialista
El Pluerto de Santa Maria

Ángel M.ª González Árias Portavoz Grupo Municipal Socialista